
                                       

  

 
                                                                 

                                                    

  

             
   
 

【第 2827 回例会】クリスマス家族会 

Vol.59 No.23 

平成 28 年（2016 年） 

12月 21日 

疾 病 予 防 と 治 療 月 間 

 

 

［点鐘］［四つのテスト唱和（宮原会員）］ 

［お食事］100 万ドルのお食事です。 

［内田国際奉仕委員長より］ 

 ・ドイツ・フィンランド派遣高校生の保護者説明会につ

いて 

 ・2/15～21 フィンランド友好クラブ訪問について 

［出席率］11 月の出席率は 57.33％。メークアップ者 22

名で訂正出席率は 72％になりました。 

［児童虐待防止イベント報告書掲載］月信 12 月号 12 ペー

ジに中村委員長投稿の記事が掲載されました。 

 

【会長挨拶】 

皆さんこんにちは。来週のクリスマス会に欠席の方がい

らっしゃるかもしれませんので、上期終了の挨拶にしたい

と思います。半年間、会員の皆様には多くのサポートとご

理解をいただき、イベントなどスケジュール通りに行うこ

とができ、心から感謝いたしております。ありがとうござ

いました。『光陰矢の如し』と申しますが、同時進行でイ

ベントなど行いましたので、あっという間に過ぎました。

会長挨拶は 5 分以内で、理事会は決められた時間内で終わ

る、と考えて臨みました。会長挨拶は予定通りうまく行き

ましたが、理事会は“可能な限り優しく丁寧に”をモット

ーに進めてきましたので、一度も時間内に終わることがで

きませんでした。理事の皆様にはご迷惑をおかけしました。

ご理解いただきますようお願い致します。 

 次年度理事役員も発表になり、そろそろバトンタッチの

準備をしたいと思いますが、来年 6 月までは、まだまだラ

イラやたくさんの予定が組まれています。 

最後まで幹事としっかり務めたいと思っていますので、よ

ろしくお願い致します。 

 

【会務報告】 

①クリスマス家族会の抽選会の景品と持ち込みのお酒の

提供をよろしくお願いします。 

②例会終了後、第 6回定例理事会を開催いたします。理事

役員はお集まりください。 

 

【スマイル報告】 

○上川咲男君 ロータリーを語り合う例会、玉利職業奉

仕委員長、今村研修・広報部門長、司会の日高会員、よ

ろしくお願いします。 

○柳元尚喜君 日高淳一会員、先日のＩＭのパネラーお

疲れ様でした。職業人として素晴らしいコメント、あり

がとうございました。 

○武井美智子君 ①澤野会員の先々週の卓話、とてもよか

ったです。②日高淳一会員のＩＭのお話を聞きたかった

のですが、おいの結婚式で熊本に行っていました。お疲

れ様でした。③今年も残すところあと半月。皆様の御健

康を願っています。 

○中島秋津子君 お会いできぬことが続き、申し訳ござい

ません。アミュ広場でのわたしの夢発表会、お疲れ様で

した。 

☆鮎川和久元会員 いつも週報をお送りいただきまして 

ありがとうございます。皆様の御活躍をお祈り申し上げ

ます。 

      小 計 14,000円  累計 226,000円 

 

 

 

 

 

平成 28 年 12 月 14 日 第 2826 回例会 

ドイツ・フィンランド派遣高校生の壮行会 

 18日、ドイツ・フィンランドへ派遣する高校生 4名

の壮行会を、国際奉仕委員会主催で開催しました。 

ドイツに派遣する濵田さん、石川さん。フィンランド

に派遣する下川さん、西之園さん。それぞれ、決意と

感謝の気持ちを語ってくれました。4名とも、笑顔の    

                可愛い女の子で    

                す。きっと、現地 

                の方たちと心が通    

                じ合うことができ     

                ると信じていま 

                す。 

                帰国報告会は、 

                1月 18日の夜間               

例会の中で、と企画しています。是非、参加してく

ださい。 

 

 

 

 

松木園副市長表敬訪問 

16 日、ドイツ・フィンランド派遣高校生 4 名と、上

川会長、柳元幹事、内田国際奉仕委員長は、松木園副

市長を表敬訪問いたしました。鹿児島市のご協力を頂

いての事業です。ご協力への感謝とお礼を述べてきま

した。 
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